

## El alquiler de bicis estará listo para el arranque del curso universitario

Las 50 primeras bicicletas estarán repartidas en los aparcamientos del Campus de Fuentenueva, la Cartuja, el Cityc de Aynadamar y el Complejo del Triunfo

ANTONIO JAVIER MARTÍN / GRANADA | ACTUALIZADO 12.09.2009 - 01:00

0 votos

Casi cinco meses después de que la Universidad de Granada firmara un convenio con la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa a través de la Agencia Andaluza de Energía, el sistema de alquiler de bicicletas para uso universitario que financiará la Junta se pondrá en marcha. La semana anterior al comienzo del curso, fijado para el 7 de octubre, estará todo listo.

Aunque en un principio se había previsto que entrara en funcionamiento en el mes de julio, se ha preferido retrasarlo al inicio del nuevo periodo lectivo. Así lo explicó el director del Secretariado de Gestión de Movilidad de la UGR, José Manuel Santiago, quien justifica esa decisión "en una cuestión de fechas", ya que "a pesar de poder haberlo hecho a principio de verano, la época clave era el comienzo del curso, con la llegada de todos los estudiantes".

Las 50 bicicletas que se pondrán a disposición de los usuarios (con un coste de 90.00 euros), estarán distribuidas en 4 puntos de aparcamientos situados en el Campus de Fuentenueva, en el Complejo Administrativo Triunfo, en las instalaciones deportivas de Cartuja y en el edificio Cityc de Aynadamar. El primer paso que los universitarios deben dar para utilizar el servicio es darse de alta en el Centro de Actividades Deportivas de la UGR. Será necesario además abonar una cantidad de 10 euros anuales para cubrir los seguros de accidentes y de responsabilidad civil. Después de haber realizado estos trámites habrá que enviar un SMS (0,10 céntimos de coste) para poder reservar las bicis y usarlas durante una hora. Si se quisiera volver a hacer uso de ellas, será necesario esperar 15 minutos, que es el tiempo establecido para realizar rotaciones.

Con la intención de salvaguardar la integridad de la bicicletas, valoradas en 700 euros, éstas dispondrán de un sistema de tornillería antivandálica. Además, tal y como se explicó en la firma del convenio, se implantará un sistema de sanción a aquellos usuarios que se retrasen en la devolución.

Dado que el número de bicicletas resulta escaso si se compara con el número total de alumnos, está prevista la ejecución de una segunda fase en la que se añadirán entre 100 y 150 vehículos más. Ello supondrá el establecimiento de 5 nuevas paradas, que se situarán en la Facultad de Traducción e Interpretación, en la de Psicología, en el Centro de Lenguas Modernas, en la Facultad de Ciencias de Actividad Física y del Deporte y en el Campus de la Salud en el PTS.

A estos puntos podrían unirse los proyectos de los Ayuntamientos de Granada, Armilla y Maracena, que están estudiando la posibilidad de instalar estos sistemas en el futuro.

5

150

0 votos



Aparcamiento para las bicis.



GALERÍA GRÁFICA



### Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



### Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



### Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



fotocasa.es

El portal inmobiliario líder en España



**FIESTAS DEL CORPUS 2009**  
**Toda la información del Corpus de Granada 2009**

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 1337 personas

0 0